

Tagesordnungspunkt 7

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Kloppenheim am 07. Dezember 2011

Neugestaltung des Begleitgrüns des "Promenadenweges" (SPD)

Beschluss Nr. 0050

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten,

zu beschließen, eine Neugestaltung des Begleitgrüns des Fußweges über dem verrohrten Wäschbach von der Kreuzung Bachstraße/ Vorderstraße bis zum Ende der Bebauung unter Einbeziehung des Ortsbeirats und der Anwohner zu planen und auszuführen

Begründung:

Der in Kloppenheim als „Promenadenweg“ benannte Fußweg ist zu einem Schandfleck geworden. Das gepflanzte Begleit-grün wird von Unkraut durchzogen und überwuchert und wird wie auch die Bäume nur auf Beschwerden zurückgeschnitten.

Es wäre daher eine ansehnliche und pflegeleichte Gestaltung nötig. Weitere Begründung, soweit erforderlich, mündlich.

Verteiler:

Dezernat IV/Amt 66 zwV
1005
zdA

Milke-Frenz
Ortsvorsteherin